

Samstag, 17. September 2022, Werra Rundschau / Lokales

ÜWG-Chef Rolf Eyrich legt Mandat nieder



Rolf Eyrich ÜWG Meinhard

Der Fraktionschef der ÜWG, Rolf Eyrich, hat nach sechs Jahren am Donnerstag sein Mandat als Gemeindevertreter in Meinhard mit sofortiger Wirkung niedergelegt.

Als Gründe nannte er vor allem den fehlenden Rückhalt für Entscheidungen in seiner eigenen Fraktion. Auch eine Politik, die klar darauf hinauslaufe, dass früher oder später auch in Meinhard die Steuern angehoben werden müssen, wolle er nicht mehr mittragen. „Von daher sehe ich mich außerstande, auch wegen meines Versprechens an meine Wähler, diese Politik mitzutragen und die Gemeinde sehenden Auges vor die Wand zu fahren.“

Während Eyrichs Rede hatte ÜWG-Mitglied Ingo Krause demonstrativ den Saal verlassen. Guido Hasecke (CDU) dankte Eyrich für die gute Zusammenarbeit und Rainer Klippert (SPD) nannte Eyrichs Abgang „unehrenhaft“. salz